

Aus der alltäglichen Arbeit an und mit den über 90.000 Bau- und Kunstdenkmalen Baden-Württembergs stellt der vierte Band von „Erforschen und Erhalten“ wieder Beispielhaftes vor. Die Beiträge zeigen anschaulich, was mit Unterstützung und Beratung durch das Landesamt für Denkmalpflege 2021 von der Vergangenheit in die Zukunft begleitet wurde. In unserer Werkschau sind Objekte aus allen Epochen vertreten, vom spätmittelalterlichen Beinhaus in Wertheim bis hin zur Bundesanwaltschaft in Karlsruhe. Es wird berichtet vom kleinen Wegkreuz bis zum großen Flächendenkmal Baden-Baden, das seit 2021 UNESCO-Welterbe ist.

Mit dem Jahresbericht kann das Denkmal-Land Baden-Württemberg virtuell besucht werden. Die Texte und Fotos laden aber auch dazu ein, die Objekte „in natura“ anzusehen, wo sie lebendig erfahrbar werden. Viel Freude bei Ihrer Entdeckungstour!